

三学年通信

新しい元号「令和」へ



30年間続いた平成があと3日で幕を閉じようとしています。平成の30年間には、たくさんの出来事がありました。ベルリンの壁崩壊、消費税の導入、9・11同時多発テロ、東日本大震災など数々の出来事がありました。平成生まれの皆さんにとって、皆さんの過ごした15年間はどんなものだったでしょうか？これから始まる「令和」には、「春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることのできる、そうした日本でありたい」という願いが込められているそうです。この「令和元年」はこの新宮東中学校にとっても元年、そして皆さんは初代の卒業生となるわけです。この令和元年の1年が皆さんの人生の中で忘れられない1年になることは間違いないでしょう。この学校の初代にふさわしい姿となるよう、日々頑張っていきたいものですね。

給食が始まりました！



皆さん、楽しみにしていました給食がスタートしました！小学校以来の給食で、少し準備も戸惑っていましたが、日に日に準備の時間も短くなり、要領もよくなっています。温かく栄養満点のおいしい給食に、どのクラスも残食はほぼゼロ！給食を作る調理員さんも大変喜んでくださっています。感謝の気持ちをもってこれからもおいしくいただきたいですね。

保護者の皆様へお願い

給食当番になった際は、衛生上「マスク」がいります。各ご家庭で「マスク」の準備をよろしくお願ひいたします。また、週末は使ったエプロンを持ち帰り、洗濯をしてアイロンをかけ月曜日に持ってくるようになっています。お手数をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。



2019.04.25 12:52

リーダーとしての活動頑張っています!!



最上級生になり、学校のリーダーとしていろいろな場面で3年生が頑張っています。まず、掃除リーダーは1, 2年生に指示を出し、毎日の黙働掃除にもくもくと取り組み、全校生徒を動かし、使っている場所をきれいにしてくれています。また、生徒会、代議員、ブロックリーダーが中心となり、朝のあいさつ運動を行って、気持ちのよいあいさつが交わされています。そして、放課後はブロックリーダーたちが集まり、各ブロックごとに着々と体育会に向けての計画づくりも始まっています。



GWの過ごしかた



いよいよ明日から待ちに待った9連休がやってきます。みなさんはこの9連休をどう過ごそうと考えていますか。今年のGWは「平成」から「令和」へ変わる日本の大変な儀式もあり、いつものGWとはひと味違います。なかなか巡り合えないこの貴重な経験を心にとめて、この9連休を無意味に過ごさず、自分の将来のことをしっかりと考えて過ごしてほしいと思います。部活動を一生懸命取り組む人、家族とゆっくり過ごす時間にする人、日頃できていないお手伝いをする人もいるでしょう。そのような中、受験生として家庭学習も忘れてはなりません。各教科からも課題が出ます。これから自分の進路実現のために、家庭学習にもしっかり取り組み、ぜひ、この長期休みを充実させ計画的に過ごしましょう。

*裏に5月の行事予定とGWの課題一覧を載せています。